



自主

健康

知性



校章のモチーフ
しらね葵

寒河江市立陵西中学校
学校だより
令和6年4月号
文責；校長 井上信宏

42名の新入生 ようこそ陵西中へ

4月8日（月）に、陵西中学校第48回入学式が行われました。今年度は、父母と教師の会会長を始め多くのご来賓の皆さま、学校運営協議会の皆さまからもご臨席を賜り、盛大に開催することができました。

「新入生 入場！」のアナウンスとともに42名の新入生が緊張した面持ちで入場すると、保護者の方々や在校生から盛大な拍手で迎えられました。式の中で一人一人の名前が呼ばれると新入生は元気な声で応え、背筋を伸ばして凛々しく立つ姿に中学校生活への意気込みを感じることができました。また、新入生を代表して相原さんが、これからの抱負を堂々と話してくれました。



42名の新入生を迎え、令和6年度をスタートすることができました。今後も、保護者の皆さま、地域の皆さまのご理解とご協力をいただき、地域とともにある学校をめざしていきたいと考えています。今年度一年、どうぞよろしくお願い致します。

新入生代表あいさつ

柔らかな風を感じるようになりました。春の訪れとともに、私たち新入生42名は、本日、歴史と伝統ある陵西中学校に入学しました。私は、今、これから始まる中学校生活への期待と不安で胸がいっぱいです。

中学校では教科ごとに教えてくださる先生が変わり、授業内容がより一層難しくなるなど、学習面で小学校と大きく異なることがたくさんあります。日々の授業の復習はもちろん、見通しをもって計画を立てながら予習に取り組み、定期テストへ向けた学習を充実させていきたいと思っています。

また、私が中学校生活で楽しみにしていることの一つに、新たな仲間との出会いがあります。「十人十色」という言葉があるように、様々な考えや発想をもった友人と切磋琢磨し合いながら互いに高め合っていきたいと思っています。

今日から新たな学校生活がスタートしました。小学校で学んだことを活かし、よりよい中学校生活を送りたいと思っています。中学生になった今、オリエンテーションで見た、どんなことにも精一杯、全力で取り組んでいた先輩方の姿勢を手本とし、頑張りたいと思っています。

とは言え、困難なことに立ち向かわなければならない時があるかもしれません。そんな時は、先生方、先輩方、保護者の皆さま、どうか力をお貸しください。まだまだ未熟な私たちですが、陵西中学校の生徒であることに誇りを持ち、胸を張って生活していきたいと思っています。これから3年間、どうぞよろしくお願い致します。

令和6年度 陵西中学校 教職員一覧

No	職名	氏名	学年・分掌等	教科	部活動顧問など
1	校長	井上		(理科)	
2	教頭	江場		英語	
3	教諭	真木	教務主任	数学	女子バレー部
4	教諭	吉田	1学年主任	技術	女子バスケ部
5	教諭	白田	1年1組担任	理科	卓球部
6	講師	高橋	みやま担任	音楽	吹奏楽部
7	教諭	辻	2学年主任	国語	全ての部の副顧問
8	教諭	相原	2年1組担任	保体	男子バレー部
9	非常勤講師	安孫子	2学年副担任	理科	
10	教諭	北畠	3学年主任	社会	野球部
11	教諭	加藤	3年1組担任	数学	ソフトボール部
12	教諭	阿部	3年2組担任	英語	男子バスケ部
13	教諭	和田	はやま担任	国語	全ての部の副顧問
14	非常勤講師	細矢	初任研後補充	(保体)	火・木勤務
15	非常勤講師	齊藤		美術	火・水勤務
16	非常勤講師	調所		家庭	月曜日勤務
17	養護教諭	永田			
18	主事	森谷			
19	用務員	菖蒲			
20	教育相談員	山田			
21	教育活動支援員	公平			
22	教育活動支援員	尾形			
23	給食配膳員	兼子			
24	部活動支援員	金子			
25	スクールカウンセラー	岩田			
26	スクールカウンセラー	後藤			
27	A L T	ウィリアム			

地区駅伝大会に向けて早朝から練習

4月19日(金)に行われる西村山中学校駅伝競走大会に向けて、選手候補の生徒たちが毎朝、練習に励んでいます。駅伝練習は春休みから行われており、朝7時ころに登校し声を掛け合いながら一生懸命走っています。部活動指導員の金子先生からご指導をいただき、タイムが1分以上速くなった生徒もいるようです。

朝早くから生徒を出してくださるご家族に感謝し生徒の健闘を祈ります。



心とんだ生徒会歓迎会

4月10日(水)に生徒会歓迎会が行われました。はじめに生徒会の組織や取り組みなどについて、生徒会の役員が自作のプレゼンテーション資料を駆使して分かりやすく説明してくれました。部活動紹介では、2・3年生の先輩が実際の練習を実演しながら紹介してくれました。バスケットボール部の紹介ではスリーポイントシュートが決まると、1年生のみならず、2・3年生からも大きな拍手が沸き起こり、一体感を味わうことができました。また、全校一斉のレクリエーションでは「お絵かきしりとり」を行いました。グループ毎に助け合いながら楽しそうに取り組む、新入生の緊張も少し和んだようでした。



交通安全教室を実施

4月15日(月)に交通安全教室を行いました。寒河江警察署交通課の方からお話をいただき、自転車に乗るうえでの注意事項などについて詳しくお話をいただきました。また、交通安全協会の方にもお越しいただき、各地区での子どもたちの様子や気を付けるべき点などについて話をいただきました。



<高松地区> 大沼さん

- ・あいさつが元気で、自転車を引いて横断歩道を渡っている。
- ・狭い所があるので注意し、夕方はライトを早めに点けよう。

<白岩地区> 伊藤さん

- ・宮内地内の道路を、スピードを出して走行する車があるので十分気をつけよう。
- ・交通事故に巻き込まれないように、万が一を考えながら走行しよう。

<醍醐地区> 阿部さん

- ・毎朝、元気に登校している。
- ・醍醐地区は坂道が多いので十分に気を付けてほしい。特に電気自動車などはエンジン音が聞こえないので、後方を確認しながら走行しよう。

これからの予定

4月19日(金)	西村山中学校駅伝大会
4月27日(土)	<u>PTA総会・授業参観日</u>
4月30日(火)	生徒総会
5月1日(水)	第1回学校運営協議会
5月17日(金)	<u>運動会(午前中)</u>
6月4日(火)	教育後援会総会

